



Presidencia de la República

Fecha: 10 de mayo de 2021

Resumen: S.E. el Presidente de la República, Sebastián Piñera Echenique, realiza declaración tras encabezar reunión de coordinación por elecciones de constituyentes, alcaldes, concejales y gobernadores regionales.

Este sábado y domingo tendremos elecciones de Constituyentes, Gobernadores Regionales, Alcaldes y Concejales. Estas elecciones son trascendentes porque marcarán el rumbo de nuestro país durante décadas.

Nuestro Gobierno tiene un doble compromiso con estas elecciones:

Primero, que sean elecciones transparentes, participativas y democráticas, honrando así nuestra hermosa tradición republicana, como lo hicimos en el Plebiscito del 25 de octubre del año pasado.

Segundo, que sean elecciones pacíficas y seguras, para proteger la integridad y la salud de todos los que votemos este fin de semana.

Todos los ciudadanos también tienen un compromiso con Chile. Pues si bien el voto es voluntario, votar significa participar y comprometerse con el futuro de Chile y permitir que la voz de todos los ciudadanos sea debidamente escuchada.

En el Plebiscito del 25 de octubre del año pasado los chilenos no sólo dimos un ejemplo de democracia y compromiso con Chile. También acordamos un camino para darnos una Nueva Constitución, que recogiendo nuestros valores y tradiciones republicanas, se constituya en el gran marco de unidad y de proyección de nuestro país hacia el futuro.



Este sábado y domingo, al elegir a los constituyentes que tendrán la responsabilidad de acordar y proponer una Nueva Constitución, daremos un nuevo paso en ese camino y además elegiremos Gobernadores, Alcaldes y Concejales.

Acabamos de tener una muy buena reunión de trabajo con el Presidente y el Director del Servel y los Ministros y Subsecretarios que nos acompañan, para coordinar todas las medidas necesarias para que este sábado y domingo todos los ciudadanos puedan participar en plenitud y expresarse en forma democrática y pacífica. He pedido a los ministros, que junto al SERVEL, informen todas las medidas relativas a transporte, orden público, protección sanitaria y permisos de desplazamiento, para facilitar la participación de todos los ciudadanos.

Para facilitar la participación ciudadana, este sábado y domingo todos los ciudadanos podrán trasladarse con su carnet de identidad y su pasaporte COVID. Para las personas que deberán trasladarse entre regiones, estos permisos operarán 48 horas antes y 48 horas después de las elecciones. Sólo aquellos que, por razones de seguridad o de protección de la salud deban quedarse confinados, no tendrán este permiso.

También los vocales, apoderados de mesa y otros funcionarios que deberán participar directamente en la elección, tendrán un permiso especial. Adicionalmente, el día domingo el toque de queda se retrasará hasta las dos de la madrugada.

Hago un ferviente llamado a todos mis compatriotas, y muy especialmente, a los adultos mayores, que junto con los enfermos crónicos y las mujeres embarazadas tendrán un trato preferencial, a participar con fe y esperanza en las elecciones del próximo sábado y domingo.